

## NOTICARIO



### DESDE EL NUMERO ANTERIOR

La semana pasada dábamos la gacetilla del traslado del Juez Militar de Granollers, Teniente C. Escudero, que por su acertada actuación ha hecho que lo hayamos sentido del modo más vivo. Hoy también tenemos que dar la triste noticia de la partida de uno de los individuos más plenamente vinculados en nuestra ciudad, hacia tierras hispanoamericanas; se trata del P. Julián Centelles, Rector hasta el presente del Colegio de San José de las Escuelas Pías. Y si sentimos su marcha, no es solamente por los lazos afectivos que nos unen a él, sino que su ausencia producirá en todas las actividades religiosas y culturales de Granollers, un vacío difícilmente rellenable. Al P. Julián lo hemos visto prodigándose extraordinariamente en la oratoria sagrada, lo hemos visto adoctrinando a nuestros camaradas de la O. J. y de la S. F., lo hemos visto de asesor religioso en «Auxilio Social», lo hemos visto manifestando su máxima simpatía y su colaboración más decidida con los que denominaba «los amigos del S. E. U.»

Este es el religioso que pierde la Iglesia de Granollers, esta es la personalidad que pierde nuestra ciudad, y este es el colaborador de altura que pierde la F. E. T. y de las J. O. N. S. y el S. E. U. local.

P. Julián, si la buena marcha de la institución netamente española de las Escuelas Pías exigen que vuestra persona marche hacia tierras del antiguo imperio español, sabemos conformarnos; pero desde estas columnas pedimos que jamás nos olvide y que se mantenga viva la amistad contraída.

P. Julián, porque le conocemos, sabemos perfectamente que seréis uno de los más fieles continuadores de la obra catolizadora e hispanizadora que iniciaron el siglo XVI aquella pléyade de misioneros españoles, cuya obra ha sido, es y será el mayor orgullo de la España Imperial.

### TRASLADO

El Dr. Julián Centelles, Scho. P. Rector del Colegio de San José, de esta ciudad, ha sido destinado a regentar las Escuelas Pías de La Habana. Empezará este viaje el próximo martes, día 17 de los corrientes. Su sucesor, el P. Juan Vila, ya ha tomado posesión de su cargo. Le deseamos el máximo éxito en su gestión.

### INCENDIO

Viernes, día 6 de los corrientes, el cuerpo de bomberos locales tuvo ocasión de adjudicarse un brillante servicio. La fábrica de productos refractarios «Cucurny», de Montmeló, sufrió un incendio. Serían las tres de la madrugada cuando fué avisado el jefe de la sección local de bomberos, Paulino Riera; inmediatamente y con la rapidez que es exigible de un puesto donde no hay servicio permanente, salieron completamente equipados hacia el vecino pueblo. Hacía más de una hora que estaban de servicio, cuando llegaron los bomberos de Barcelona, encontrándose ya con el fuego localiza-

do. Paulino Riera y los individuos que intervinieron en la acción, han sido muy felicitados por el feliz resultado de la misma. El incendio destruyó parte de la cuadra de los hornos.

### EL EX-REY CAROL, DE RUMANIA, DE PASO POR GRANOLLERS

El Jueves, día 12 de los corrientes, el ex-Rey Carol, de Rumanía, pasó por la estación de M. Z. A. a las 18'35 horas, rumbo a Barcelona, en prosecución de su viaje a Portugal.

### MATRIMONIOS

El viernes, día 30 de septiembre, en la Iglesia parroquial (provisional), se celebró el enlace matrimonial de Pepita Viaplana Mitad, con Antonio Vacca Roca

=El pasado lunes, también en nuestra Iglesia parroquial, se celebró la boda de Rosita Margall Boquero, hija del conocido industrial del mismo apellido, con Ernesto Serrats Masjuan. El mismo día, en avión, salieron de viaje hacia Mallorca.

Reciban los jóvenes esposos nuestra felicitación.

### EL NUEVO EDIFICIO DE LA CRUZ ROJA

Será habilitado como nuevo edificio de la Cruz Roja, el local contiguo al del Servicio de Bomberos, en la Avenida del Generalísimo Franco.

### JAZZ CLUB

Sabemos que la Comisión Gestora de esta Entidad prepara grandes acontecimientos para la próxima temporada de invierno. Podemos adelantar que el elemento joven no verá mermadas sus ansias de divertirse.

### ARTISTAS AMBULANTES

En esta semana Granollers se ha visto visitado por diversas compañías de artistas ambulantes. Entre ellas recordamos un grupo de cantantes que actuaron el martes por la noche en el Café Comercial, y los que el viernes, en la plaza de José Antonio, representaron unos números de circo.

### PRELUDIO DE OTOÑO

Se fueron ya los días de calor intenso. La lluvia del pasado lunes tuvo la virtud de hacer descender considerablemente el termómetro, iniciándose con este motivo un agradable prelude otoñal.

### PETICION DE MANO

Por el joven Ramón Massó Más, ha sido pedida la mano de la simpática granollerense señorita Margarita Font Más.

Enhorabuena a la gentil pareja.

### A los colaboradores espontáneos

Para responder de un modo global a todos los que nos vienen preguntando si «ESTILO» acepta colaboración espontánea, damos la siguiente nota:

a) La dirección de «ESTILO» admite colaboración espontánea de todo afiliado a F. E. T. y de las J. O. N. S. o a alguna de sus delegaciones (C. N. S., S. E. U., O. J.) de Granollers y su Partido Judicial, sin ningún compromiso sobre su publicación, que sólo a su juicio incumbirá.

b) Esta colaboración habrá de ajustarse a las siguientes normas: venir escrita a máquina con el espacio dos, o subsidiariamente, a mano con letra bien legible y espaciada, utilizando el papel por una sola cara. Todo original, además de ser firmado, consignará el nombre, apellidos y domicilio del autor.